

EUROPÄISCHES PARLAMENT

1999



2004

20. Oktober 2003

22/2003

SCHRIFTLICHE ERKLÄRUNG

zur Aufnahme in das Register

eingereicht gemäß Artikel 51 der Geschäftsordnung

von Jean-Claude Martinez, Carl Lang, Bruno Gollnisch und

Marie-France Stirbois

zur Reform der GAP

Verfallsfrist: 20. Januar 2004

22/2003

Schriftliche Erklärung zur Reform der GAP

Das Europäische Parlament,

- gestützt auf Artikel 51 seiner Geschäftsordnung,
- A. unter Hinweis darauf, dass die am 26. Juni 2003 beschlossene Reform der GAP hauptsächlich zum Ziel hatte, vorab Zugeständnisse zu machen, um bei der Fünften WTO-Ministerkonferenz in Cancun ein multilaterales Handelsabkommen zu erreichen,
- B. unter Hinweis darauf, dass nach Ansicht der Kommission, die darin von der französischen Regierung unterstützt wurde, die Kürzung der Direktzahlungen und die Abschaffung der Ausfuhrerstattungen, die zu einem Rückgang der Einkommen unserer Landwirte führen, der notwendige Preis für das weltweite Abkommen in Cancun waren,
- C. mit der Feststellung, dass das Abkommen nicht erreicht wurde und unsere Landwirtschaft somit einen hohen Preis für eine „Ware“ gezahlt hat, die ihr nicht geliefert wurde, und dass unsere Landwirte daher eine Erstattung erhalten müssen, da sie sonst betrogen wurden,
 1. fordert, die Reform der GAP aufzugeben, die nunmehr gegenstandslos geworden ist, zumal die Durchführungsverordnungen, insbesondere die horizontale Verordnung, weder völlig ausgearbeitet noch erlassen wurden;
 2. beauftragt seinen Präsidenten, diese Erklärung dem Rat und der Kommission zu übermitteln.